

税についての作文

**神崎中3年 椿 増田千夏さん 神崎町長賞
香取地区教育委員会連絡協議会会長賞**



納税は社会貢献

神崎中学校3年 増田千夏さん

母は、毎年
二月に、何回
も祖母の家に
行きます。農
業を営んでい

る祖母の確定申告の準備を手伝う
ためです。確定申告の準備の様子
は、祖母の家に一緒に行つた時に
何度か見たことがあります。売上
明細書やいろいろな領収書があり
ます。しかし、確定申告の内容につ
いては詳しく知りま
せんでした。「なぜ祖母は確定申告
をする必要があるのか」を母に尋ねて
みると、所得税と消費税を納めるため
だということでした。そ
いわけです。

消費税で記憶に新しいのは、昨
年四月に税率が五パーセントから
八パーセントに引き上げられたこ
とです。私は消費税以外の税は税
率の引き上げがないので不思議に
当てはめて計算することによつ
きました。その手引きには、私
には難しい文章や計算式がたくさん
書いてありました。それらの式
に当てはめて計算することによつ
ました。

この体験から、確定申告につ
てはよくわかりましたが消費税
については疑問が残りました。消
費税は消費者が商品購入の際に納
める税だとばかり思っていて、な
ぜ祖母のような生産者も納める必
要があるのかわからなかつたから
です。消費税には商品の生産者、
卸売業者、小売業者、消費者とそ
の商品に関わった全ての人が税を
納める義務があるそうです。最終
的には消費者が負担をしますが、
生産者も生産に係る消費税を納め
なければならぬ義務を持つてい
ませんでした。「なぜ祖母は確定申告
をする必要があるのか」を母に尋
ねてみると、所得税と消費税を納
めるためだということでした。そ
して、確定申告の手引きを見せて
くれました。その手引きには、私
には難しい文章や計算式がたくさ
ん書いてありました。それらの式
に当てはめて計算することによつ
ました。

増田千夏さん、椿 恵介さんの作文を紹介します。

て、納めなければならない所得税
や消費税の税額が決まるそうです。
この体験から、確定申告につ
てはよくわかりましたが消費税
については疑問が残りました。消
費税は消費者が商品購入の際に納
める税だとばかり思っていて、な
ぜ祖母のような生産者も納める必
要があるのかわからなかつたから
です。消費税には商品の生産者、
卸売業者、小売業者、消費者とそ
の商品に関わった全ての人が税を
納める義務があるそうです。最終
的には消費者が負担をしますが、
生産者も生産に係る消費税を納め
なければならぬ義務を持つてい
ませんでした。「なぜ祖母は確定申告
をする必要があるのか」を母に尋
ねてみると、所得税と消費税を納
めるためだということでした。そ
して、確定申告の手引きを見せて
くれました。その手引きには、私
には難しい文章や計算式がたくさ
ん書いてありました。それらの式
に当てはめて計算することによつ
ました。



納税の環

神崎中学校3年 椿 恵介さん

私が住んで
いる町、神崎
町は千葉県内
で一番面積の
小さい町であ

知った。神崎中学校は、暑さ、寒
さが厳しい、夏と冬の時期に冷暖
房を使用してくれる。あまり意識
していないなかつたことだが、他の中
学校の生徒と交流した際に「冷暖
房が完備されていることは、当たり前
ではない。」と言われ、税金
のありがたみを痛感した。また、
町内の小中学生は、神崎町でとれ
なるよう、役場の方々や教育委
員会の方々が税金の使い道を考え
てくれさせていることを租税教室
で初めて知つた。それ以来、町内
の様々なところに税金が活用され
ていることに関心をもつようにな
つた。関心を持つことは、大き
く分けて二つある。

一つ目は、神崎中学校の生徒の
ために、多くの税金が使われてい
ること。それは、社会科の先生に
伺つたことや『広報こうざき』で
掲載されたことや『広報こうざき』
の公表に、約三千万円もの税金
が神崎中学校の校舎を改修するた
めに使われていると掲載されてい
ます。このような大金は、一個人で
払える金額ではない。すなわち、
が高まる信じている。

また税金は日本人一人一人の力
が集結したものだと思つ。今、私
にとつて身近な税は消費税だが、
大人になつたら、指定された金額
をきちんと納税したい。小中学生
の時は、税金に養つて頂き、大人
になつたら納税する。そして、高
齢者になつたら生活支援をして頂
く、このような連鎖は今日まで繋
がつてきたように、後世へと繋げ
ていくことが大切だと思う。一人
でも多くの人の役に立ち、日本を
活性づけるために、税金という大
きな力の一つのパートにして頂き
たいと思う。今後、日本という豊
かなで素晴らしい国に生まれてきた
ことを誇りに思う人が、納税を通
じて増えていくことを心底から望
んでいる。納税を一人一人がきち
んとすることで、日本に「納税」
という力強い環が生まれ、結束力

の工事は町が予算を組み、町民か
ら納められた税金を使って行われ
たものです。つまり、税金のおか
いことがわからました。確かに、
中学生でも消費税なら納めること
ができるので消費税率の引き上げ
にも納得できます。確定申告をし
税を納めるということは大切だと
感じました。

私達から納められた税金は、ど
のように私達の生活と関わってい
るのかについても考えてみました。
私の通う中学校では、夏休みを利
用して校舎の外壁を塗り替える工
事が行われました、学校は見違え
るほどきれいになりました。今回

私達の納めた税金で私達の生活
はより豊かなものへと変わつてい
ります、一見大変そうに見える確
定申告も、私達の生活の向上に役
立っていることがわかり、必要な
ものだと思います。これからも税
について勉強し、納税の義務を果
たして社会に貢献していきたいで
す。

いう要望に、町は新設もしくは古
い街灯をLEDの街灯に交換してく
れています。私の地域は中学校から遠
く、冬は暗い道路を通つて下校し
ていた。街灯を多くして欲しいと
が高まる信じている。

二つ目は、街灯を多くしてく
れています。私の地域は中学校から遠
く、冬は暗い道路を通つて下校し
ていた。街灯を多くして欲しいと
が高まる信じている。

納税する一人一人の力が合わせら
れているということだ。